VIDAY PENSAMIENTO

REVISTA DE REFLEXION TEOLOGICA

Vol. I No. 1

Marzo de 1973





Seminario Bíblico Latinoamericano Apdo. 901 San José, Costa Rica

;HENOS AQUI!

por J. Rubén Lores

Toda nueva publicación requiere una justificación. Nosotros creemos tenerla tanto en cuanto a los motivos que nos inspiran como a los optivos objetivos que nos hemos propuesto.

Esta revista será el órgano del Seminario Biblico Latinoamericano, una comunidad compuesta de hombres y mujeres cristianos, profesores y estudiantes, pastores y laicos, que desde hace medio siglo ha realizado una importante labor en la preparación de obreros cristianos para todo el mundo de habla hispana. A pesar de nuestra larga historia, nuestra contribuciór literaria ha sido mínima en comparación con la potencialidad de los recursos disponibles. Muchos han sido los amigos que nos han desafiado a lanzarnos a esta tarea como un acto de obediencia y una oportunidad de servicio en esta hora decisiva. Permítasenos pues, celebrar nuestras bodas de

oro en el ministerio de la enseña, za teológica con el lanzamiento de esta revista, vale decir, con este nuevo aporte al desarrollo de las iglesias latinoamericanas.

El carácter teológico de esta publicación no explícita de por si las características que tendrá ni los objetivos que nos proponemos alcanzar. No sólo hay muchas "teologías" sino que dentro de una misma corriente o tendencia pueden haber marcadas diferencias. Nosotros no pretendemos ser neutrales. Estamos comprometidos con Cristo y la América Latina como nuestro lema señala. Los énfasis han variado a través de los años y sin duda alguna ha habido una progresión notable hacia la identificación plena con nuestros pueblos en nuestro anhelo de ser una institución verdaderamente latinoamericana al servicio de Dios en Latinoamérica.

Esta revista, esperamos, refleja-

rá esta postura. Estamos comprometidos con Cristo y por causa de El estamos también comprometidos con Latinoamérica. Nuestro quehacer teológico gira alrededor del Cristo viviente que, en medio del bullicio y el vaivén de nuestras convulsionadas ciudades, levanta su voz de amor a favor de los oprimidos v deja caer su látigo iusticiero sobre los opresores. Este Cristo llama a los hombres al arrepentimiento y a la fe personal en El pero exige que los hombres así comprometidos luchen con él en pro de la justicia y la reconciliación en el mundo.

Nosotros tomamos en serio las Sagradas Escrituras como Palabra de Dios inspirada cuya autoridad nos enseña, corrige y orienta. Pero la Palabra de Dios ni se dio en abstracto ni se interpreta en el vacío. Surgió de situaciones históricas concretas y ha de interpretarse a la luz de lo que Dios hace y quiere hacer en nuestro mundo latino americano tal y como es.

Estamos comprometidos seriamente también con la iglesia latinoamericana. Nuestro compromiso no es con la iglesia como ideal metafísico ni nos creemos obligados a perpetuar indiscriminadamente los patrones dados o impuestos por las misiones foráneas. Nuestras iglesias tienen derecho v obligación de ser iglesias latinoamericanas que, en su forma de gobierno, en su estilo de vida congregacional, en su ética, en su música, en su testimonio, en su vida, en todo respondan a los criterios, necesidades y modos de ser de nuestros pueblos en su multiplicidad de razas y culturas.

Dicho en otras palabras: nuestro objetivo es contribuir al desarrollo de una teología que es a la vez evangélica y latinoamericana, bíblica y contemporánea.

"Al Rey de los siglos inmortal invisible, al único y sabio Dios, sea honor y gloria por los siglos de los siglos Amén "(I Tim. 1:17).